
ACTA 8/11/2007

A Barcelona 20:00 h 8/11/2207 se citó en 2ª convocatoria a sus afiliados para 
celebrar asamblea anual, lugar de reunión: Sala de prensa del Estadio 
Olimpico.

Presentes: Sr. Roman Escuer, Xavier Pujol, Joan Avilés, Josep Ramió, Carles 
Bosch, Ramón Degollada y 28 afiliados.

Se aprueba el acta de 2006, se comenta la labor del Sr. Xavier Andreu que se 
valora muy positivamente.

Se pone en conociemiento  una serie de mejoras: la creación de la revista 
“Perico Match”,  la activación de “Servicaixa” para actividades de nuestro club, 
destacando que la venta de entradas ha superado un 50% a las de taquillas.

Los ingresos se han incrementado un 23%, el patrocinio aumentó un 30% y la 
venta de camisetas superó a la del año del centenario con unas 15.000, un 
hecho histórico.

Se suprimieron las promociones del 50% al hacer nuevos socios así que 
tambien han aumentado los ingresos de Abonados. Se ha creado una bolsa de 
trabajo interna para los puestos vacantes o nuevos sean adquiridas por los 
socios del club. Por la ubicación del nuevo estadio de Cornellà-El Prat se estan 
haciendo gestiones para captar nuevos socios del Baix Llobregat.

Se han vendido hasta la fecha 16 de los 20 asientos de tribuna de presidencia 
después de agotarse la zona VIP que se ampliará; se esta buscando una 
empresa catalana o multinacional que aporte 3 millones de Euros para dar 
nombre al nuevo estadio. El Area de Expansión esta buscando nuevos socios 
por canales externos, etc, la inmigración puede ser una fuente de nuevos 
socios.

En cuanto a las obras del estadio se ha construido un 40% de la estructura, y el 
número de socios se incrementó en un 15% respecto al año pasado, en la 
actualidad somos más de 27.000.



Se recuerda que la APMAE hizó una nota informativa el 30/10/2007 pidiendo 
las dimisiones por el DVD “Catalunya terra de tots” en la cual discriminaban al 
RCD Espanyol (y los demás clubs de Cataluña).

Actualmente la APMAE tiene 177 afiliados y un 2% de accionariado, aunque en 
las asambleas alcanza más de 1.000 acionistas.
Se esta estudiando poner una tienda del club en el centro de Barcelona para 
aumentar los ingresos. La APMAE pedirá un cambio de auditoria de más 
prestigio y fiabilidad.

Seguidamente se inician las votaciones del punto 2, informe de la junta directiva 
y aprobación de su gestión resultando 27 votos a favor, 1 abstención y 0 en 
contra; en el punto 3, examen y aprobación de las cuentas del Ejercicio 2006 el 
resultado fue aprobado por unanimidad, 28 votos a favor, 0 abstenciones 0 en 
contra, en el punto 4, presentación del orden del dia de la junta general de 
accionistas del RCD Espanyol de Barcelona SAD y posicionamiento de la 
APMAE:

1. Cuentas anuales del ejercicio 2006/07.
2. Gestión del consejo del administración.
3. Auditoria de cuentas.

Resultado: UNANIMIDAD 28 votos a favor 0 abstenciones 0 votos en contra en 
todo el punto 4; en el punto 5, Continuidad de la APMAE dentro del Consejo de 
Administración del RCD Espanyol SAD el resultado fue unanimidad: 28 a favor 
0 abstenciones 0 en contra. Así mismo la continuidad del representante de la 
APMAE dentro del Consejo, el Sr. Josep Ramió.


